

NGO

Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Haul Di Ponpes Al Maghfur

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Mar 14, 2023 - 04:44



Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari menghadiri undangan acara Pengajian dalam rangka peringatan acara Haul KH. Masruhan Ihsan yang ke 28 pendiri Pondok Pesantren Al Maghfur

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo yang diwakili Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari menghadiri undangan acara Pengajian dalam rangka peringatan acara Haul KH. Masruhan Ihsan yang ke 28 pendiri Pondok Pesantren Al Maghfur yang bertempat di halaman Pondok Pesantren Al Maghfur Jl. Raya Mranggen 219 Desa Mranggen, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Sabtu (11/03/2023).

Haul KH. Masruhan Ihsan di Ponpes Al Maghfur ini dihadiri oleh Wakil Menteri Agama RI. Dr. H. Zainut Tauhid Sa'adi, M.Si, KH. Haris Sodaqoh, KH. Agus Sholeh Masruhan, KH. Haris Sholeh, KH. Hanif Ismail, Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Deda Mranggen Serma As'ari, Kapolsek Mranggen diwakili Aiptu Iswanto, Banser dan Jamaah 700 orang.



Pada kesempatan tersebut Serma As'ari selaku Babinsa setempat mengajak seluruh jama'ah yang hadir untuk senantiasa mengingat dan mendoakan para leluhur baik ulama dan tokoh sesepuh yang telah berjasa bagi Desa Mranggen. Mari kita jadikan acara haul ini sebagai kilas balik atas peran tokoh agama dan ulama desa ini yang telah mendirikan dan memajukan Ponpes Al Maghfur. Mari kita tauladani Beliau dengan menjaga kerukunan dan kekompakan serta mendukung program desa sehingga akan terwujud Desa Mranggen yang maju dan sejahtera.

KH. Agus Sholeh Masruhan mengucapkan terimakasih yang tak terkira kepada hadirin sekalian karena sudah mau menyempatkan waktunya untuk hadir dalam rangka acara Haul KH. Masruhan Ihsan yg ang ke 28 ini.

Semoga acara ini berlangsung dengan baik dan hadirin dapat mendapatkan keberkahan di dalamnya. Tak luput saya/kami mengucapkan mohon maaf sebesar-besarnya apabila dalam acara ini terdapat kekeliruan baik dari tempat, ucapan, dan lain-lain.

Mauidhoh Hasanah diisi oleh KH. Haris Sodaqoh. Dalam Mauidhoh Hasanah KH. Haris Sodaqoh menghimbau masyarakat atau para jama'ah untuk bisa

pandai bersyukur atas segala nikmat, mengingat akan Kematian dan mengambil hikmah, bahwa haul dilakukan sebagai pengingat sejarah agar para penerusnya senantiasa menauladani yang bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak